

Anzahl der Kinder und Jugendlichen, für die seitens der Kinder- und Jugendhilfe im Jahr 2020 an Adoptionen mitgewirkt wurde

Merkmale	Österreich	Burgenland	Kärnten	Niederösterreich	Oberösterreich	Salzburg	Steiermark	Tirol	Vorarlberg	Wien
Mitwirkung an inländischen Adoptionen										
Insgesamt	68	2	2	4	12	5	22	4	1	16
0 bis unter 6 Jahre	49	2	1	4	7	4	11	4	1	15
6 bis unter 14 Jahre	9	0	1	0	4	1	3	0	0	0
14 bis unter 18 Jahre	10	0	0	0	1	0	8	0	0	1
Männlich insgesamt	27	2	1	2	3	2	8	0	1	8
0 bis unter 6 Jahre	25	2	1	2	3	2	6	0	1	8
6 bis unter 14 Jahre	1	0	0	0	0	0	1	0	0	0
14 bis unter 18 Jahre	1	0	0	0	0	0	1	0	0	0
Weiblich insgesamt	41	0	1	2	9	3	14	4	0	8
0 bis unter 6 Jahre	24	0	0	2	4	2	5	4	0	7
6 bis unter 14 Jahre	8	0	1	0	4	1	2	0	0	0
14 bis unter 18 Jahre	9	0	0	0	1	0	7	0	0	1
Mitwirkung an grenzüberschreitenden Adoptionen¹⁾										
Insgesamt	18	0	1	3	1	0	9	2	0	2
0 bis unter 6 Jahre	10	0	1	3	0	0	4	1	0	1
6 bis unter 14 Jahre	7	0	0	0	1	0	4	1	0	1
14 bis unter 18 Jahre	1	0	0	0	0	0	1	0	0	0
Männlich insgesamt	7	0	1	1	0	0	3	1	0	1
0 bis unter 6 Jahre	5	0	1	1	0	0	1	1	0	1
6 bis unter 14 Jahre	1	0	0	0	0	0	1	0	0	0
14 bis unter 18 Jahre	1	0	0	0	0	0	1	0	0	0
Weiblich insgesamt	11	0	0	2	1	0	6	1	0	1
0 bis unter 6 Jahre	5	0	0	2	0	0	3	0	0	0
6 bis unter 14 Jahre	6	0	0	0	1	0	3	1	0	1
14 bis unter 18 Jahre	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Mitwirkung an Adoptionen insgesamt										
Insgesamt	86	2	3	7	13	5	31	6	1	18
0 bis unter 6 Jahre	59	2	2	7	7	4	15	5	1	16
6 bis unter 14 Jahre	16	0	1	0	5	1	7	1	0	1
14 bis unter 18 Jahre	11	0	0	0	1	0	9	0	0	1
Männlich insgesamt	34	2	2	3	3	2	11	1	1	9
0 bis unter 6 Jahre	30	2	2	3	3	2	7	1	1	9
6 bis unter 14 Jahre	2	0	0	0	0	0	2	0	0	0
14 bis unter 18 Jahre	2	0	0	0	0	0	2	0	0	0
Weiblich insgesamt	52	0	1	4	10	3	20	5	0	9
0 bis unter 6 Jahre	29	0	0	4	4	2	8	4	0	7
6 bis unter 14 Jahre	14	0	1	0	5	1	5	1	0	1
14 bis unter 18 Jahre	9	0	0	0	1	0	7	0	0	1

Q: STATISTIK AUSTRIA, Kinder- und Jugendhilfestatistik. Erstellt am 28.07.2021. 1) Adoptionen aus Staaten, die dem Haager Übereinkommen vom 29. Mai 1993 über den Schutz von Kinder und die Zusammenarbeit im Hinblick auf grenzüberschreitende Adoptionen beigetreten sind.